

KRITIKEN & ANSICHTEN

Ingrid Baluch

DESIGNERIN

Eine wunderbare Verbundenheit zur Natur

Die Bilder von George Theegarten strahlen eine wunderbare Verbundenheit zur Natur aus.

Die ihm eigene Darstellung von Licht und Schatten lässt seine Landschaften in südlichem Charme erscheinen, so dass sich dem Betrachter eine Welt eröffnet, in der er gerne verweilen möchte.

Man merkt seinen Werken an, dass sie aus seinen ureigenen Empfindungen geschaffen wurden.

Seine Sichtweise zum Beispiel auf Blüten und Knospen, und Sinnbildern der Liebe, verinnerlicht

immer einen Neuanfang, eine Weiterentwicklung, Zuversicht und fröhliche Hoffnung.

So wie ein Spaziergang in der Natur haben seine Bilder eine ungemein beruhigende Wirkung, die jedoch keiner reizvollen Spannung entbehrt.

Ich schätze mich glücklich, ein solches Werk zu besitzen und wünsche dem Künstler George Theegarten weiterhin viel Erfolg und jede Menge Schaffenskraft in seinem neuen Atelier.